

# KIM

## Penutupan Rutilahu dan Vidcon Bersama Pangdam V/Brawijaya di Wilayah Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.KIM.WEB.ID](http://TUBAN.KIM.WEB.ID)

Aug 4, 2022 - 15:47



TUBAN, – Dalam rangka Renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RUTILAHU) Bantuan dari Ibu H. Khofifah Indar Parawansa (Gubernur Jatim) yang bekerja sama dengan Kodam V/BRW dengan Pemprov Jatim TA. 2022 di Wilayah Kodim 0811/Tuban telah dilaksanakan kegiatan vidcon Penutupan RUTILAHU bersama Mayjend TNI Nurchahyanto, M.Sc. (Pangdam V/BRW) di rumah Ibu Jasri yang merupakan penerima sasaran RUTILAHU di Kelurahan Gedongombo Kecamatan Semanding Kabupaten Tuban, Kamis (4/8/2022).





Dalam Sambutannya Mayjen TNI Nurchahyanto, M. Sc. (Pangdam V/BRW) menyampaikan Ucapan terima kasih kepada seluruh Forkopimda yang telah menyaksikan kegiatan Penutupan Renovasi Rumah Tidak Layak Huni Bantuan Gubernur Jatim Kerja Sama Kodam V/BRW Dengan Pemprov Jatim yang dilaksanakan secara vidcon yang ada di wilayah Jawa Timur.

Kegiatan rutilahu merupakan kegiatan yang berkelanjutan dan sebanyak 1.952 rutilahu yang tersebar di Kodim – Kodim sudah 100 persen selesai dan sudah dilaksanakan, dengan harapan rumah yang sudah diperbaiki agar di rawat.

“Dan tidak lupa ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat maupun Forkopimda yang telah berkerja sama dalam program renovasi rutilahu (Rumah Tidak Layak Huni) yang merupakan bantuan dari Gubernur Jatim yang bekerja sama Kodam V/BRW Dengan Pemprov Jatim.”ucapnya.

Kegiatan selanjutnya Pangdam V/BRW menyapa jajaran Kodim yang melaksanakan vidcon penutupan Program Renovasi Rutilahu TA 2022, dan bantuan pemilik Program Renovasi Rutilahu TA. 2022, secara simbolis oleh Letkol Inf Suhada Erwin (Dandim 0811/Tuban) kepada perwakilan rumah Ibu Jasri yang merupakan sasaran Rutilahu di Kelurahan Gedongombo Kecamatan Semanding Kabupaten Tuban.

Bahwa vidcon oleh Mayjen TNI Nurchahyanto, M. Sc. (Pangdam V/BRW) dalam

rangka penutupan Rutilahu (Rumah Tidak Layak Huni) yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas tempat tinggal masyarakat dengan melalui perbaikan maupun rehabilitasi kondisi rumah tidak layak huni dengan memprioritaskan atap lantai dan dinding serta MCK. (Pendem0811)